

Parkbahn Letten

Wiederinbetriebnahme der Parkbahn Letten

Im Verlauf der letzten Jahre wurde das Firmengelände der Juchler Tobias AG in Rümlang vollständig umgestaltet. Es ist unter anderem ein komplett neuer Werkhof entstanden, der energietechnisch den modernen Umweltgedanken folgt. Da auch der Schaugarten neu gestaltet wurde, musste die Strecke der Parkbahn vorübergehend weichen. In enger Zusammenarbeit zwischen Gartenbauern und Parkbahnhern wurden in den letzten Monaten wieder Gleise verlegt und in die neu entstandene Gartenlandschaft integriert.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurde am 17. Oktober der Abschluss der ersten Bauetappe gefeiert. Zu diesem Anlass hat die Parkbahn Letten eine eigene Fahne überreicht bekommen, die nun von Weitem sichtbar darauf hinweist, wo die Bahn zu finden ist. Zur Freude der anwesenden Gäste konnte nach einer Revision auch die Dampflok wieder in Betrieb genommen werden. Vom Parkbahnzug aus konnten die bereits fertiggestellten Teile des Schaugartens betrachtet werden, was einen Vorgeschnack auf die noch zu erstellenden Garten- und Streckenteile zuliess. Neu führt auch ein Gleis direkt in die Lettenpark-Eventhalle, in der den geladenen Gästen ein Abendessen offeriert wurde. Wann die ersten öffentlichen Anlässe und Fahrten stattfinden können, ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht absehbar.

Urias von Meyenburg

Ein kurzes Video von der Eröffnung der Parkbahn finden Sie auf der LOKI-Website.



<https://loki.ch/de/parkbahn-letten>



Kurvt jetzt wieder durch Rümlang: die Parkbahn Letten auf dem Areal der Juchler Tobias AG.



Stolz wird die neue Fahne der Parkbahn Letten in Empfang genommen.



Mit ordentlich Volldampf schnaubt der Eröffnungszug durch den Park.

Fotos: Urias von Meyenburg